



Intensa actividad legislativa



A más tardar el próximo **4 de septiembre** se estaría votando el dictamen de la **reforma judicial**, ayer al instalarse la **Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados** se aprobó por unanimidad que el domingo se publicitará. También **Ricardo Monreal Ávila** fue electo para presidir la **Jucopo** por los tres años de la **Legislatura**.

Por cierto, para lograr que **Morena** tuviera la presidencia de la **Junta de Coordinación Política** por los tres años de la actual **legislatura**, el **Partido Verde** les cedió 15 de sus **diputados**, en esta lista destacan las sinaloenses Graciela Domínguez Nava y Felícita Pompa Robles que regresan a su partido y conformarán la bancada morenista.

Ayer quienes estuvieron activos en redes en la toma de protesta en la **Cámara de Diputados** fueron **Jesús Ibarra de Morena** y **Ricardo Madrid del Verde**. Mientras que en el Senado estuvo muy activa la **priista Paloma Sánchez**, por cierto, ahí eligieron por mayoría al coordinador de los senadores del PT, Gerardo Fernández Noroña como presidente de la Mesa Directiva.



El domingo primero de septiembre será el Congreso General y estará muy intensa la agenda legislativa en el arranque de la actual legislatura, rápido saldrán los legisladores que tomarán protagonismo, además vienen sesiones maratónicas, le estaremos platicando, así que muy atentos.

Destacado. El día de ayer se informaba por parte del secretario de Seguridad de **Sinaloa**, General Gerardo Mérida Sánchez que las **fuerzas de seguridad** del Gobierno federal recibieron una **agresión** por parte de civiles armados en una comunidad de la **sindicatura de Jesús María** en el norte de Culiacán.

Más tarde el **gobernador Rubén Rocha** llamaba a la población de **Culiacán** a mantener la calma, tras la situación que había trascendido, señaló que estaba siendo atendida y se focaliza fuera de la ciudad. Además, recomendaban estar atentos a la información oficial y evitar la que se emite de manera extraoficial con el solo propósito de causar alarma.

<https://www.debate.com.mx/opinion/Intensa-actividad-legislativa-20240830-0016.html>